



Médica Santa Carmen inauguró una nueva clínica

Médica Santa Carmen marcó un hito el pasado 27 de noviembre con la inauguración de una clínica de hemodiálisis en el Centro Médico ABC, campus Santa Fe. Equipada con 12 máquinas de última generación, la instalación tiene capacidad para ofrecer tratamientos de alta calidad a más de 800 pacientes mensuales con enfermedad renal avanzada, en un país donde la prevalencia de esta condición supera el 12%.

Andrés Gutiérrez, CEO y fundador de Médica Santa Carmen y Carmen (Kidney) Health, subrayó el propósito fundamental de la clínica: "Mejorar la calidad de vida de las personas que dependen de la hemodiálisis va más allá de administrar un tratamiento. Implica la implementación y seguimiento de procedimientos estandarizados, alineados con la prescripción individualizada de los especialistas del Centro Médico ABC, garantizando seguridad y eficiencia".

El Dr. Juan Manuel Ardaín, director general de Médica Santa Carmen en México, resaltó la importancia de esta clínica para asegurar a la población con enfermedad renal crónica un tratamiento de la más alta calidad, fusionando las fortalezas del Centro Médico ABC y Médica Santa Carmen, dos instituciones líderes con amplia experiencia en la atención de la salud.

Desde 2011, Médica Santa Carmen se dedica a la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades renales, con la misión de mejorar la salud renal en México. La nueva unidad, la tercera en la Ciudad de México y la octava en total de la empresa, acelera su crecimiento en la República Mexicana, consolidando su compromiso con el bienestar y la transformación de la salud renal.



<https://medicasantacarmen.com/>